VOIX du NORD

Seninghem : Peut-être un nouveau plateau de sport en fin d'année

La commune aimerait se doter d'un terrain multisport. Reste à obtenir les aides financières pour mener à bien ce projet.

François Wavrant (Clp) | 17/03/2019



Le petit terrain de foot laissera la place à un plateau et un terrain de pétanque.

La mise en place d'un plateau multisport sur le site du petit terrain de foot situé au-dessus de la salle d'activité fait partie des possibles réalisations de cette année mais reste conditionnée à l'obtention de subventions. Si l'aide de la communauté de communes est acquise, reste en suspens celle du Département, de l'État, de la ligue régionale de football... Le coût de l'installation est chiffré à 80 000 euros. Si le projet est concrétisé, les travaux auront lieu en fin d'année. Ceux-ci devraient permettre l'aménagement de terrains pour la pratique de la pétanque (60 licenciés dans la commune). Ce chantier-là se ferait en interne, sans appel à des entreprises extérieures.